



Le gouverneur de la région de l'Ouest, Awa Fonka Augustine, a menacé de sanctionner les enseignants grévistes affiliés au mouvement "On a trop supporté (OTS)".

Ce mouvement, qui a initié l'opération "craie morte", continue de perturber le fonctionnement normal de plusieurs établissements dans les départements de la Menoua et du Ndé.

Dans une note adressée aux préfets de ces départements, le gouverneur a ordonné sans délai la fin de la grève. Le patron de la région du soleil couchant a par ailleurs rappelé que le règlement des griefs soulevés par les enseignants a déjà été instruit par le chef de l'Etat.

Le mouvement OTS, lancé en février 2022, revendique des conditions de travail améliorées, des revendications qui, selon les grévistes, n'ont pas été satisfaites malgré certaines concessions faites par le président Paul Biya en mars 2022.